
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、 

子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく 

子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを 

学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。 

 

家庭教育学級の学習会が開始されました ! 

 新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、各実施機関での学習会の開始が遅れていましたが、少

しずつではありますが、ようやく動き出すことができました。 

 まだまだ予断を許さない状況で、各実施機関でも先が見えない状況だとは思いますが、今年度の

活動を着実に進めていきたいと考えております。 

 各実施機関の御理解と御協力を今後ともよろしくお願いいたします。 

 

のぞみの保育園 第１回学習会  ６月 ５日（金）  【実技】 

 「 親子で製作活動 」  講師：仙台青葉短期大学教授 芳賀 哲 氏 

＜内容＞  ○親子でうちわを製作し、折り紙で作った船をうちわであおいで走らせる。 

＜感想＞  ・研修内容も時間もとてもよかったと思います。子どもが

集中してお話を聞いている姿を見ることができてよかったです。 

・普段はなかなか一緒に遊ぶ時間がなく、子どもとよい時間を過ごすこ

とができました。 

・簡単に作れて、遊べる工作で、家でも遊んでみようと思いました。 

あゆみの保育園 第１回学習会  ６月２０日（土）  【実技】 

 「 親子でサッカー教室 」  講師：キッズ・ファミリア代表 平塚 紀仁 氏 

＜内容＞  ○親子でサッカー教室を楽しむ。 

＜感想＞  ・保護者と一緒にサッカーを楽しんでいる子どもたちの笑

顔や笑い声がとてもよかったです。 

・親子でのスキンシップがたくさん取れる内容で、実りの多い時間を過

ごせたと思います。 

・青空の下、のびのびと体を動かすことができたと思います。 
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あゆみの保育園 第２回学習会  ６月２０日（土）  【講話】 

 「 子どもの心をのぞいてみませんか 」  講師：心理療法士 古関 光一 氏 

＜内容＞  ○子育てに関する講話 

＜感想＞  ・普段は子どものことを怒ったりしていますが、今回のお

話を聞いて、なるべく怒らないようにしたいと思います。 

・お話を聞いて、子どもを一人の人間として尊重しながら、一緒に成長

していきたいと思いました。 

・今ちょうど悩んでいたことだったので、今回の研修は助かりました。 

あゆみの保育園 第３回学習会  ６月２０日（土）  【講話】 

 「 食事の大切さ 」      講師：あゆみの保育園栄養士 小野寺 祐美 氏 

＜内容＞  ○食育に関する講話 

＜感想＞  ・食事の大切さや工夫だけでなく、園の食に関する取組

や、子どもたちの食事中の様子などを教えていただき、参考になりま

した。 

・我が子の偏食で悩んでいたので、タイムリーなお話を聞かせていた

だきました。ありがとうございました。 

東浜小学校 第１回学習会     ６月２６日（金）  【実技】 

 「 トースターで焼ける簡単おうちパン教室 」 講師：シニアおうちパンマスター 

                              佐々木 仁美 氏 

＜内容＞  ○簡単パン作り教室 

＜感想＞  ・誰でも簡単にパン作りができるということで、楽しく

活動することができました。 

・家でも作れるパンを教えてもらい、子どもと一緒に作ろうと思いま

した。先生に丁寧に教えていただいたので、楽しく作ることができま

した。 

稲井中学校 第１回学習会    ６月２６日（金）   【講話】 

 「 ネット活用・情報モラル教室 」  講師：石巻警察署生活安全課課長代理 

                          亀山 岳也 氏 

＜内容＞  ○ネット活用・情報モラル教室 

＜感想＞  ・ほんのちょっとしたいたずら心で行ったことが、SNS

を通して犯罪行為になることを知り、今後どのように使えばよいかを

しっかりと親子で話し合い、確認したいと思いました。 

・SNS上に一度上げた写真は、拡散し消去できない場合があること

が分かりました。よくよく考えて行動しなければならないと思いまし

た。 

・情報モラルをしっかり親子で確認し、徹底していきたいと思います。 


